L'ECHO DES ROSES

No 3 Juillet – Septembre 2024





HOME POUR PERSONNES ÂGÉES

Mesdames, Messieurs, Chères et Chers résidents, Chères et Chers collaborateurs,

Le grand bateau de La Roseraie continue de voguer calmement au gré des vents et des marées. Ces trois premiers mois en tant que directeur ont été riches en découvertes et en apprentissages. J'ai eu l'opportunité de rencontrer d'admirables résidents et de collaborer avec des équipes dévouées. Ensemble, nous travaillons sans relâche pour améliorer le bien-être et la qualité de vie de nos aînés. Aujourd'hui la Roseraie est fière d'annoncer plusieurs événements significatifs qui illustrent notre engagement envers la satisfaction de nos résidents et l'innovation durable dans nos services.

107 ans de Madame Gertrude Schär : un événement exceptionnel

Nous avons récemment célébré un anniversaire marquant : les 107 ans de notre doyenne Madame Gertrude Schär. Entourée de ses proches et du personnel dévoué de La Roseraie, elle a été fêtée comme il se doit. Pour l'occasion, l'apéritif de midi a été offert à tous les résidents et familles présentes. Tous ensemble, ils ont pu honorer la centenaire en reprenant en cœur la célèbre chanson « Joyeux anniversaire ».



Un moment émouvant qui a souligné la longévité de Madame Schär, mais aussi l'esprit communautaire et amical qui règne au sein de La Roseraie.

La Fête de La Roseraie : un grand succès

Le samedi 7 septembre s'est tenue notre fête annuelle. Grâce à la météo estivale, l'événement avait des allures de Garden Party. Ce rassemblement convivial a attiré un large public, offrant une journée remplie d'activités, de musique et de délices culinaires. La participation enthousiaste des résidents, des familles et des visiteurs témoigne de l'importance de créer des liens intergénérationnels. Un grand merci également à tout le personnel de La Roseraie qui a permis la mise sur pied d'un tel événement.



Hall d'entrée : pose de nouvelles fenêtres impostes

En cette fin d'été, l'entreprise Pierre Bühler de Courtelary s'est occupée de remplacer les fenêtres impostes du hall d'entrée. Le nouveau vitrage retiendra mieux les rayons du soleil. Dotées de moustiquaires, ces nouvelles fenêtres permettront une aération nocturne sécurisée lors de la prochaine saison estivale. Cet investissement devrait réduire la chaleur ressentie dans le hall d'entrée et procurer un meilleur bien-être pour les résidents.

Engagement pour l'environnement : acquisition d'un nouveau véhicule, 100% électrique

Dans une démarche écoresponsable, La Roseraie a investi dans un nouveau véhicule 100% électrique. Destiné à la livraison des repas à domicile dans le vallon, il est également équipé pour transporter nos résidents et faciliter les déplacements pour leurs activités à l'extérieur. Cette initiative s'inscrit dans notre volonté de rester à la pointe technologique.



Un nouveau refuge pour nos petits amis à plumes

Nous sommes également heureux d'annoncer l'installation d'une nouvelle volière pour accueillir sept calopsittes. Ce projet vise à enrichir l'expérience de nos résidents en leur offrant la possibilité d'interagir avec ces charmants oiseaux. Les calopsittes apporteront joie et sérénité, contribuant ainsi à un environnement encore plus accueillant et apaisant.







Ces récentes initiatives et événements confirment l'engagement de La Roseraie à offrir un cadre de vie dynamique, sécuritaire et respectueux de l'environnement pour nos résidents. Je remercie chaleureusement tous ceux qui ont participé à ces moments inoubliables et vous souhaite à toutes et tous un bel automne coloré. Au plaisir de vous acceuillir à nouveau à La Roseraie afin de profiter ensemble de cette belle saison.

Bien cordialement Sébastien Perret Au mois de juillet 2024, nous avons effectué une cinquantaine de rappel de la vaccination contre la diphtérie le tétanos et la coqueluche, suite à l'information reçue de notre médecin répondant de l'institution Docteure Joëlle Michel. En effet, une épidémie de coqueluche se propageait dans la région. Nous avons décidé de proposer cette vaccination à nos résidents pour pallier à cette maladie qui peut s'avérer potentiellement mortelle.

L'automne approchant à grand pas, nous allons proposer à nos résidents la vaccination contre la grippe mais aussi une vaccination contre le Covid pour ceux qui le souhaitent. Il est primordial d'augmenter la protection contre ces maladies qui peuvent engendrer de graves complications pour nos aînés.

Il n'y a aujourd'hui plus d'obligation de test, ni de quarantaine en Suisse concernant le Covid. Cependant l'OFSP recommande la vaccination.



Il est essentiel pour chaque individu d'être à jour avec ses vaccins, car il est regrettable de se faire empoisonner par ces petites créatures qui nous détruisent la vie.

Prenez soins de vous.

Cordialement Alexandra Lehmann

Bienvenue à nos nouveaux collègues :

Juillet

Samiely Cavalcante, auxiliaire de santé Alexandra Gruss, aide sommelière (CDD jusqu'au 31.01.2025)

Août

Joyce Mbangi Pwati, ASSC
Claudia Stefan-Petignat, auxiliaire de santé CRS
Chloé Binga Manuicua, apprentie ASSC
Sahra Novotny, apprentie ASSC
Ellyn Reist, apprentie ASSC
Lara Beatriz Ribeiro Antunes, apprentie ASA (AFP)

Maeva Stoller, apprentie cuisinière Emily Pochon, employée en intendance en formation

Corinne Jaunin Staub, apprentie ASSC

Septembre

Jessica Aubry, ASSC pool soins Mathilde Cribier, infirmière Danielle Mbida Ekodo, auxiliaire de santé CRS

Nos apprenties ayant débuté en août 2024















Nous leur souhaitons beaucoup de plaisir dans leurs nouvelles fonctions.

Semaine estivale du 1er au 5 juillet

Notre traditionnelle semaine estivale n'a pas été épargnée par la météo humide du début de l'été. Plusieurs activités ont tout de même pu être maintenues dehors, dont la grillade de cervelas à la baguette et les jeux forains accompagnés d'un stand de glaces.



Des saveurs africaines sont également venues à nous grâce à notre collaboratrice Nicole qui a confectionné des beignets typiques de son pays, l'Angola, que nous avons pu déguster avec des cocktails estivaux dans une ambiance festive menée par le musicien Jean-Claude Pécaut.



Un autre après-midi fut également musical en compagnie de la pianiste Rie Takagi et de notre collègue Simon à la guitare pour accompagner nos chants.





La semaine s'est terminée par un apéritif agrémenté par Jessica Geiser au piano. Elle sera présente de temps en temps lors des apéritifs du vendredi pour un moment « piano-bar ».

Euro 2024 - Quart de finale

Le 6 juillet 2024 à 18h, le coup d'envoi était lancé. Une dizaine de résidents est venue à la « Fan Zone » de La Roseraie afin de soutenir l'équipe de Suisse qui jouait contre l'Angleterre. C'est en savourant un plateau de fromage et un apéritif que les résidents ont regardé le match sur grand écran. Ce dernier était plein de rebondissements, ce qui a provoqué discussions et débats entre les supporters. Malheureusement, la Suisse a perdu aux tirs aux buts, mais cela n'a pas empêché les applaudissements et aux rires d'éclater.



Concert de piano par Dominika Szlezynger

Une virtuose du piano est venue jouer pour les résidents de La Roseraie le 16 juillet. Dominika Szlezynger, originaire de Pologne, a interprété des morceaux de Chopin, Mozart et bien d'autres compositeurs de musique classique. Les résidents se sont laissés bercer par les douces valses mais aussi emportés par les rythmes effrénés de certaines compositions. Chaque extrait a été applaudi par les auditeurs.

Saxophone

Dans notre jardin, mercredi 24 juillet, Martin Marti nous a fait la surprise d'agrémenter ce bel après-midi ensoleillé au son de son saxophone. Les résidents ont été nombreux à s'approcher au fur et à mesure des notes de musique entendues loin à la ronde.



Fête Nationale



Ambiance agréable et festive en ce 1^{er} Août. Les résidents ont été comblés tant par le côté gustatif que musical. En effet, un apéritif et la raclette ont été servis à midi. Puis, le traditionnel concert de cors des Alpes l'après-midi avec l'Ensemble Pierre-Pertuis.









Le début de soirée a été marqué par un apéritif, suivi du souper avec röstis, jambon et œufs au plat, avant d'entonner à l'unisson le cantique suisse.

Musiques et chansons avec Jean-Claude Pécaut et sa guitare ont ravis les résidents tout en trinquant autour d'un verre de mousseux.



L'heure était ensuite venue de se rendre dans le jardin pour admirer de jolis vésuves marquant la fin de cette belle édition de la Fête nationale à La Roseraie.



Les Jeux olympiques

La période des Jeux Olympiques (JO) à Paris était l'occasion d'adapter nos animations afin de garder le lien avec cet événement sportif mondial auquel plusieurs résidents sont très attachés.









Ainsi, les « Olympiades de La Roseraie » ont eu lieu avec diverses disciplines revisitées, notamment le basketball et le lancer du poids. Les activités courantes comme la lecture du journal, la gymnastique douce, le café souvenir, et les jeux réveil-mémoire avaient également une connotation « JO », sans oublier la rediffusion d'une partie de la cérémonie d'ouverture.

Zoothérapie

Depuis peu, une nouvelle zoothérapeute intervient à La Roseraie : Nathalie Blanc de La Heutte. Cette dernière a fait un échange avec Catherine Messerli, qui collaborait jusqu'ici avec nous, pour des raisons de proximité avec leur domicile qui les arrangeaient toutes les deux.

Nous remercions vivement Catherine pour son travail durant un an et demi et lui souhaitons une belle suite de carrière avec ses animaux. Bienvenue à Nathalie accompagnée de son chien, ses deux lapins et sa tourterelle blanche.



Dîner grillades

Durant la période de l'été, les résidents ont été invités par groupe de sept afin de partager des grillades et d'aider aux préparatifs, selon leur envie. Les discussions et les rires étaient au rendez-vous. Ces moments ont permis à certains résidents de se retrouver et d'échanger des souvenirs de longue date. Pour d'autres, c'était l'occasion de redécouvrir des saveurs de leur passé.



La sortie annuelle de La Roseraie a pu avoir lieu. L'animation est allée préalablement vers chaque résident, afin d'établir une liste des régions de préférence. Les résidents pouvaient choisir entre les Franches-Montagnes, le bord du lac, le bord du Doubs ou la métairie. Les résidents ont été invités par groupe de sept personnes selon leur choix de lieu.











Ces repas offerts par La Roseraie ont permis à nos résidents de partager un verre de vin et de redécouvrir certains endroits de leur vie passée comme Goumois, la Métairie de Meuringue et le restaurant de la Tène.

Extraits des histoires de vie établies par les familles et l'administration



Je m'appelle **Pierrette Oppliger** et je suis née le 5 février 1945 à Mont-Soleil.

Je suis la cadette d'une famille de 5 enfants. Fille d'agriculteurs, j'ai grandi sur la Côte à Mont-Soleil où j'y ai fait toute ma scolarité.

C'est sur les bancs d'école que j'ai rencontré mon futur mari, Fritz Oppliger. Le 6 octobre 1967, nous avons uni nos destinées pour le meilleur et pour le pire.

Nous sommes venus nous établir à Sonvilier et c'est également dans ce village que nous avons passé toute notre vie.

En 1968, nous avons eu la joie d'accueillir notre premier enfant, Denis. En 1969, c'est Rosemarie qui est venue agrandir la famille. Et c'est en 1974 que nous avons fait coup double avec la venue de nos jumelles, Monique et Marlène.

Avant notre mariage, je me suis occupée de ma maman malade. J'ai également effectué des extras comme sommelière au restaurant de l'Assesseur à Mont-Soleil, activité que j'ai poursuivie après notre union tout en m'occupant de ma famille. J'ai été employée au Technicum à Saint-Imier en tant que concierge durant de nombreuses années.

Durant mon temps libre et étant passionnée de danse, j'ai fait partie du groupe de danse La Farandole des Jonquilles pendant plusieurs années. J'ai également longtemps tenu les comptes des femmes paysannes. Mon mari étant passionné de yodleurs, je l'ai épaulé dans le cadre des activités organisées par la société.

Passionnée de jardinage, j'ai entretenu avec amour les alentours de notre maison et également notre jardin potager sous le regard de mon chat. Appréciant les animaux, j'ai détenu poules et lapins.

Aimant le contact avec les gens, et souhaitant offrir de mon temps de manière bénévole, j'ai effectué des visites aux malades et aux personnes âgées avec les femmes protestantes de la paroisse. Je participais en tant que cuisinière aux camps de la paroisse organisés pour les enfants. J'ai aussi durant plus de 25 ans, rendu visite aux résidents de La Roseraie.

Aujourd'hui j'ai le plaisir d'être entourée de toi mon mari, de vous mes 4 enfants et vos conjoints/es, de vous mes 10 petits-enfants et vos ami/es et de toi mon arrière-petite-fille.

J'ai la joie de pouvoir compter sur un nombre incalculable d'amis et également d'autres membres de ma famille (sœur, frère, cousin, cousine, neveu, nièce, etc...).

Madame Pierrette Oppliger nous a malheureusement quitté le 1^{er} octobre 2024.

Rédigé par son mari et ses enfants

Extraits des histoires de vie établies par les familles et l'administration



Ulrich Kämpf est né le 16 octobre 1942. Il a un frère : Hans-Ruedi, et 2 sœurs : Ursula et Meia. Après sa scolarité passée à Villeret et à St-Imier pour l'école secondaire, il effectue un apprentissage de fromager. A la fin des années 60, il revient à la maison pour reprendre le domaine familial suite à des soucis de santé de son papa. En 1969, il rencontre Germaine, se marie et aura 3 enfants : Christophe né en 1969, Florian en 1971 puis Dolly en 1972.

Par la suite, Ueli sera l'heureux grand-papa de 7 petits enfants : Bryan, Cynthia, Jonas, Justine, Romain, Yan et Ellyn.

Amoureux de la terre et de la montagne, il a eu la chance d'exploiter la Métairie de Meuringue pendant plus de 28 ans, celle-ci est maintenant gérée par son fils et sa belle-fille Christophe et Isabelle, tout comme le domaine à Villeret.

Le village de Villeret est également une grande fierté pour lui, en effet il a siégé au conseil municipal pendant plus de 25 ans dont 20 ans à la mairie.

Sa grande passion est le folklore, il a chanté au Yodleur Club Berna de St-Imier pendant plusieurs années avec son frère.

Ulrich est également un grand fan de sport en général, plus particulièrement la lutte et les concours hippiques qu'il a pratiqué pendant sa jeunesse.

Par ses enfants, le 16 juillet 2024



Cosette Bärfuss née Augsburger a vu le jour le 8 avril 1939 et Serge Bärfuss est né le 14 mars 1938. Madame Bärfuss a grandi à Sonvilier, fille unique d'un père ouvrier spécialisé dans les ressorts de montres et d'une mère ménagère. Son éducation a commencé à l'école primaire de Sonvilier, puis elle s'est dirigée vers l'école d'horlogerie de Saint-Imier, un choix tout naturel dans cette région empreinte de traditions horlogères.

De son côté, Monsieur Bärfuss a grandi à Villeret, où son père était bûcheron et sa mère jonglait entre les tâches ménagères et un travail d'ouvrière spécialisée. Après l'école primaire à Villeret, il a poursuivi sa scolarité à l'école secondaire de Saint-Imier avant de suivre une formation à l'école d'horlogerie, comme Madame.

C'est probablement dans cette région de montagnes et d'horlogers que Madame et Monsieur se sont rencontrés, tous deux ayant choisi une voie dans le monde de l'horlogerie. Cosette a commencé sa carrière chez Longines en tant que régleuse, une tâche qui demandait précision et minutie, des qualités qu'elle a

Extraits des histoires de vie établies par les familles et l'administration

mises au service de l'entreprise pendant plusieurs années. Elle a ensuite choisi de se consacrer à sa famille lorsqu'elle est devenue maman, tout en continuant à travailler comme régleuse.

Serge, lui, a d'abord exercé le métier d'horloger rhabilleur, spécialisé dans la réparation des montres. Plus tard, il a évolué pour devenir agent de méthode. Serge a consacré 28 ans de sa carrière chez Longines, avant de terminer son parcours professionnel chez Cartier, autre grande maison horlogère.

Le couple Bärfuss s'est marié le 12 décembre 1958. De cette union naquirent deux filles, Nicole et Marlène, qui ont toujours occupé une place centrale dans leur vie. Le couple a ensuite vu leur famille s'agrandir avec l'arrivée de cinq petitsenfants : Éloïse, Sébastien, Gaël, Alexandre et Arnaud, ainsi que de quatre arrière-petits-enfants : Maddisson, Charlotte, Marius et Liam.

La vie familiale a toujours été au cœur de leurs priorités. Cosette, passionnée de cuisine, aimait préparer des repas pour toute la famille, créant ainsi des moments de convivialité et de partage. Serge, quant à lui, aimait passer du temps dans la nature, que ce soit lors de sorties de pêche - sa grande passion, lui qui est membre de la société de pêche depuis 1957 - ou de cueillettes de champignons dans les forêts environnantes.

Parmi les moments les plus marquants de leur vie commune, Cosette garde un souvenir particulièrement ému de la naissance de ses filles, un tournant dans sa vie qu'elle considère comme l'un de ses plus grands accomplissements.

Pour Serge un événement inoubliable a été de fêter leurs 65 ans de mariage, un symbole de l'amour et de la complicité qui les a unis tout au long de leur parcours. Célébrer cette étape avec leurs proches a été une source de fierté pour lui, témoignant de la solidité et de la longévité de leur relation.

Par eux-mêmes le 25 septembre 2024



Madame **Josette Christen** est née à Saint-Imier, le 15 février 1945. Elle fait la fierté de ses parents. Belle, intelligente, cette femme courageuse et indépendante est partie par amour à Genève et a élevé 5 enfants. Oui, nous sommes une famille recomposée.

Excellente couturière (elle nous faisait tous nos habits), polyglotte, elle a repris son haut poste de secrétaire de direction, wouah quel courage!

Tombée "amoureuse" de la Camargue, elle part y vivre dès sa retraite.

Très croyante et même si elle est baptisée protestante, notre chère maman s'investit dans l'église catholique des Saintes-Maries-de-la-Mer et fait également partie de la chorale car elle aime chanter.

Extraits des histoires de vie établies par les familles et l'administration

Cet endroit qu'elle a dû quitter avec son chat Pacha, qu'elle aime tendrement et qu'elle a eu la chance de pouvoir garder à La Roseraie, lui manque énormément.

Mille mercis à sa sœur Simone qui, depuis son retour à Saint-Imier, a pris grand soin d'elle et a été, et est toujours présente à ses côtés.

Chère maman, merci pour tout, on t'aime tendrement.

Tes enfants, petits-enfants et arrière-petits-enfants, septembre 2024



Ich heisse **Johanna Wittwer** und ich wurde in Luzern geboren. Ich verbrachte meine Kindheit sowohl dort als auch in Heitiwil im Kanton Freiburg. In Heitiwil besuchte ich die Schule und wuchs in einem ländlichen Umfeld auf.

Meine Eltern waren fleißige Menschen: Mein Vater arbeitete als Landwirt und Metzger, während meine Mutter sich um das Haus und die Familie kümmerte. Ich hatte drei Schwestern und einen Bruder, mit denen ich auf dem Bauernhof groß wurde.

Nach meiner Schulzeit in Heitiwil erlernte ich die Hauswirtschaft. Danach begann ich in einer Uhrenfabrik zu arbeiten, wo ich Zifferblätter bemalte und als Kontrolleurin arbeitete. Meine beruflichen Erfahrungen umfassten auch die Rolle einer Geschäftsfrau, als ich einen Waschsalon und eine chemische Reinigung betrieb.

Mein Privatleben war für mich ebenso wichtig. Ich war verheiratet, hatte eine Tochter, die leider verstorben ist und habe einen Enkel und einen Urenkel. In meiner Freizeit widmete ich mich gerne dem Lesen, dem Musikhören sowie handwerklichen Tätigkeiten wie Nähen und Stricken. Besonders das Stricken mit der Strickmaschine bereitete mir große Freude.

Mein Leben war geprägt von harter Arbeit, Familie und einem tiefen Sinn für Verantwortung. Die Erinnerungen an meine Kindheit und die beruflichen Wege, die ich eingeschlagen habe, sind für mich ein wertvoller Teil meiner Lebensgeschichte.

Je m'appelle **Johanna Wittwer** et je suis née à Lucerne. J'ai passé mon enfance à la fois là-bas et à Heitiwil, dans le canton de Fribourg. À Heitiwil, j'ai fréquenté l'école et j'ai grandi dans un environnement rural.

Mes parents étaient des personnes travailleuses : mon père travaillait comme agriculteur et boucher, tandis que ma mère s'occupait de la maison et de la famille. J'avais trois sœurs et un frère, avec qui j'ai grandi à la ferme

Après ma scolarité à Heitiwil, j'ai appris l'économie domestique. Par la suite, j'ai commencé à travailler dans une usine d'horlogerie, où je peignais des cadrans de montres et travaillais comme contrôleuse. Mes expériences professionnelles

Extraits des histoires de vie établies par les familles et l'administration

incluaient également le rôle de commerçante, lorsque j'ai géré une laverie automatique et un pressing.

Ma vie privée était tout aussi importante pour moi. J'étais mariée, j'avais une fille, malheureusement décédée, j'ai aussi un petit-fils et un arrière-petit-fils. Pendant mon temps libre, j'aimais lire, écouter de la musique et m'adonner à des activités manuelles comme la couture et le tricot. Tricoter avec une machine à tricoter me procurait particulièrement beaucoup de plaisir.

Ma vie a été marquée par le travail acharné, la famille et un profond sens des responsabilités. Les souvenirs de mon enfance et des chemins professionnels que j'ai empruntés sont pour moi une part précieuse de mon histoire de vie.

Par elle-même le 9 août 2024



Monsieur **Gabriel Parret** est né à Bévilard, dans le Jura bernois. Il a grandi dans ce village et y a suivi toute sa scolarité obligatoire en compagnie de ses trois frères et sœurs aînés : Roland, Francis et Nelly.

Son père, Georges Parret, possédait une fabrique de fraises, qu'il a ensuite transformée avec l'aide de toute la famille en une entreprise florissante spécialisée dans la fabrication de meubles et de luminaires. Sa mère, Jeanne, tenait une mercerie.

A la fin de sa scolarité, Gabriel s'est orienté vers le Technicum de Saint-Imier, où il a obtenu un diplôme d'ingénieur en mécanique et électricité. Il a ensuite exercé plusieurs fonctions au cours de sa carrière. Il a notamment travaillé dans le domaine de l'assurance qualité auprès de grandes entreprises telles que RMB à Bienne et Audemars Piguet, la célèbre manufacture de montres située dans la Vallée de Joux.

En 1960, Gabriel s'est marié avec Janine et ensemble, ils se sont installés à Bienne, où ils ont vécu jusqu'en 1992. Ils ont ensuite déménagé à la Vallée de Joux avant de revenir à La Neuveville pour une dizaine d'années. Enfin, c'est à Saint-Imier qu'il s'est installé pour rester proche de son épouse lorsqu'elle a été admise à La Roseraie.

De leur union sont nés trois enfants : Corinne, Thierry et Laurence, qui ont à leur tour fondé leurs propres familles. Gabriel est aujourd'hui grand-père de six petitsenfants et pour la première fois arrière-grand-père d'un petit Timéo, né le 15 septembre 2024.

Extraits des histoires de vie établies par les familles et l'administration

Gabriel a toujours eu un profond amour pour la montagne. Il a pratiqué régulièrement la course en montagne.

M. Parret réside à La Roseraie depuis le 23 juillet 2024.

Par sa fille le 13 août 2024



Je m'appelle **Janine Meyer** et je suis née à Cortébert le 30 juin 1941, où j'ai passé mon enfance et ma scolarité.

Mon papa était charron et ma maman femme au foyer avec quelques pensionnaires. J'ai cinq sœurs.

À 16 ans, je suis partie à Bienne travailler comme vendeuse dans un magasin d'alimentation.

Après mon mariage, j'ai vécu à Marin où j'ai travaillé dans l'horlogerie, puis à Saint-Imier aux Longines et chez Rolex au Locle.

J'ai deux enfants, Philippe et Daniel et une petite-fille, Sophie.

J'ai toujours été une grande marcheuse. Les randonnées en montagne, j'adorais ça ! J'ai même fait le GR20 en Corse à passé 65 ans.

Par elle-même, le 24 septembre 2024



Madame **Mady Gonseth** est entrée à La Roseraie le 2 octobre 2024. Son histoire de vie vous sera présentée dans le prochain Echo des Roses.

Nous avons une pensée émue pour les personnes qui nous ont quittés depuis le mois de juillet 2024 :



Madame Gertrude Geiser de Saint-Imier



Madame Elisabeth Haemmerli de Renan



Madame Ruth Mathys de Saint-Imier



Madame
Pierrette Oppliger
de Sonvilier



Monsieur Claude Plomb de Courtelary





Monsieur Pierre-Yvan Zenger de Sonvilier



Reconstituer les mots en mettant les lettres dans le bon ordre

Thème : le jardinage

	Mots dans le désordre	Mots reconstitués	
	TEBRETOU	В	
	TAPLNATINO	Р	000
	MELGUE	L	03
	TERAAU	R	/
	SIRORARO	А	arounds.
	SESIM	S	
	GRAINES	Е	
	CHEBE	В	
	DOETUSNE	Т	
	SONCONENTREU	Т	
	CULTEMORUTO	M	
1	CASEUTRE	S	De
	CHANBRE-CEPOU	C - B	
	CHOUFRE	F	
	RITECUSARFICA	S	
100	CESILALI	С	
	RISOME	S	

Journal interne de La Roseraie

Home pour personnes âgées, EMS, Les Fontenayes 19, 2610 Saint-Imier
Tél. 032 942 45 45 – contact@laroseraie.ch – www.laroseraie.ch
IBAN CH92 0624 0020 1002 2041 0

ANNEXE: BULLETIN DE VERSEMENT